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協同運営委員会第 8回総会議事録 

 

2015年 3月 18日午後 5時 30から 6時 45 岡本事務所にて 

出席者 14名 

                              記録作成：S 

 

司会者に Iがついた。 

議題Ⅰ．各部会報告について 

 

＊コモンズ・ハート部会 

KI：月二回会議をしている。議事録参照。 

 20 日かめやんのバザー O さんとことの連携 愛の花園ディケア祭りに古着を持ってい

く。 書類作成もやっている。 

I：課題とかは、ドミトリーの片付けは。店になかなかなっていかない。 

KI：いまのところ倉庫に徹している。ぼちぼち。 

KS：トラックの運転の練習に誘われている。 

 

＊うたかめ部会 

M：仕入れの件、小麦粉の仕入れルートはどうなったか。バナナの痛み。総務課の場所が移

動した。 

MとNKが週一回くらい交代する予定 

I：接客時の店員の態度について、「お客さんからどう見えるか」、について話し合うという

こと。問題の共有をしてほしい。議事録の変更をしてほしい。 

 

＊コモンズ部会 

 3月に一回やった。議事録は作っていない。ヤマト財団への助成金申請をした。3月の結

果発表がある。落ちた場合には別の助成金を考えているが時間の余裕がない。 

 コモンズの客室側のデザインを変えることを考えている。デザインに関われる人を募っ

て会議をやりたい。テーブルを代えたいので、予算を考えてほしい。 

 

Ⅱ．自主管理はペンディング 

 

Ⅲ．その他 

＊N：国のＡ型の施策の変更がある。1 年前に短時間雇用者の減算の仕組みが決まったが、

その後また減算の新たな提案が出ている。まだ高槻市との交渉はしていないが、この段階

でも分かっていることは皆さんに明らかにした方がいい、と考えてお知らせする。 

 

Ⅳ．読み合わせ 

 用意されたテキスト、ライシュ『格差と民主主義』パート１．の読み合わせをした。約

30分くらい。時間が押していたので、議論はできず。 

 

次回会議  4月 22日 午後 5時半より 岡本事務所 


